
Um eine Diskussion zu ermöglichen, bittet sachkundiger Bürger Preutenborbeck unter TOP 7.1 
„Bericht der Verwaltung zu Fragestellungen hinsichtlich Photovoltaikanlagen“ den Wortlaut 
„Bericht der Verwaltung“ zu streichen. 
 
Es besteht Einvernehmen, die Tagesordnung entsprechend zu ändern. 


